

Dürnten und Zürich, 25. Oktober 1999

KR-Nr. 351/1999

POSTULAT von Gustav Kessler (CVP, Dürnten) und Peter Biemann (CVP, Zürich)
betreffend Überprüfung der Zweckmässigkeit von Fonds

Der Regierungsrat wird eingeladen, alle bestehenden Fonds auf ihre Zweckmässigkeit hin zu überprüfen und dem Kantonsrat darüber Bericht zu erstatten. Falls einzelne Fonds den heutigen Begebenheiten nicht mehr entsprechen, soll der Weg zu deren Aufhebung aufgezeigt werden.

Gustav Kessler
Peter Biemann

Begründung:

Fonds sollten von ihrem Grundsatz her dazu dienen, Beiträge auf Basis des Fondsbestandes von Fall zu Fall sprechen zu können. Für zwingende oder dringend notwendige Aufwendungen sind sie nicht das richtige Instrumentarium.